

27.06.2016

## Zuwachs in Fürth



Der Mai fing sehr verheißungsvoll an im Korps Fürth: Wir durften einen Angehörigen und eine Soldatin willkommen heißen. Der kleine Saal war mit 45 Besuchern fast überfüllt. Hugo Arweiler war rund vier Jahre als Eurojobber bei uns. Seit über einem Jahr ist er ein treuer Ehrenamtlicher und hat außerdem den Hausmeisterdienst im Korps übernommen. Beim vereinigten Karfreitagsgottesdienst in Nürnberg wagte er endlich den Schritt und entschied sich für Jesus.

Dagmar Erlewein kam vor einigen Jahren durch einen Freund zu unserem wöchentlichen Sozialessen. Vor etwa einem Jahr ließ sie sich in die Frauenstunde einladen. Inzwischen kommt sie regelmäßig zu uns und ist auch eine wertvolle Hilfe als „Küchenchefin“.

Wir freuen uns sehr darüber, dass Hugo und Dagmar sich entschieden haben, Jesus nachzufolgen, und sind sehr glücklich darüber, dass sie sich in unserer Gemeinde einbringen. Wir wünschen ihnen Gottes Segen und sind gespannt darauf, was ihr himmlischer Vater mit ihnen vorhat!

*Brigitte Kloosterman*

